



Commission scolaire des Chic-Chocs

---

## Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Un élève de l'école Notre-Dame-de-Liesse remporte la finale régionale de *La Dictée PGL*

---

Gaspé, le 5 avril 2005 – Le samedi 2 avril dernier, l'école Gabriel-Le Courtois de Sainte-Anne-des-Monts était l'hôte de la finale régionale de *La Dictée PGL*. Rassemblés sous le thème « Aidons-nous les uns les autres », 9 élèves de 5<sup>e</sup> et de 6<sup>e</sup> année de la Commission scolaire des Chic-Chocs ont participé à la 14<sup>e</sup> édition de la *Dictée*. Martin Bacon, un élève de 5<sup>e</sup> année de l'école Notre-Dame-de-Liesse située à St-Georges-de-Malbaie, s'est démarqué en obtenant la deuxième place.

Outre la valorisation de la langue française chez les jeunes, la *Dictée PGL* se veut également un partage avec des jeunes de pays en voie de développement. Cet événement linguistique permet à la Fondation Paul Gérin-Lajoie d'amasser des fonds afin d'offrir une aide internationale aux plus démunis qui n'ont pas nécessairement les moyens ou tous les outils en main pour accéder à l'éducation.

Cette année, 37 finales régionales se sont tenues dans 1207 écoles au Canada rassemblant du même coup plus de 200 000 enfants. Notre jeune gagnant se rendra à la grande finale internationale qui se tiendra à Montréal le 21 mai prochain où participeront des enfants du Canada, des Etats-Unis et du Sénégal.

Félicitations à notre gagnant ainsi qu'à tous les participants.

-30-

Source :  
Marie-Noëlle Dion  
Agente d'information  
Commission scolaire des Chic-Chocs  
102, rue Jacques-Cartier  
Gaspé, Qc G4X 2S9  
Tel: (418) 368-3499 #240  
Fax: (418) 368-6531  
Messagerie: marie-noelle.dion@cschic-chocs.net